

SAVOIE | 340 bénévoles seront sur le pont pour venir en aide à 4 400 bénéficiaires

La 32^e campagne des Restos du cœur débute aujourd'hui

Ce matin en Savoie, comme dans toute la France, débute la 32^e campagne des Restos du cœur. Elle s'achèvera à la mi-mars 2017. Cette année encore, les bénévoles sauvages répartis dans les dix centres de distribution activés sur le département (*) vont devoir répondre à une demande de plus en plus prégnante.

Déjà 10 % d'inscrits en plus que l'an dernier

« Au cours de l'exercice 2015-2016, nous avons déjà enregistré une hausse des bénéficiaires à hauteur de 15 %. À l'aube de cette nouvelle campagne hivernale, nous en sommes déjà à plus 10 % d'inscriptions. Des hommes, des femmes seules, des enfants, des seniors, des étudiants, des demandeurs d'emploi, des petits retraités, des handicapés... », explique Alain Schemmser, président des Restos du cœur de Savoie. Un responsable départemental qui peut compter sur le soutien de 340 bénévoles pour distribuer à 4 400 personnes, une fois par semaine, une "dotation" de six jours en denrées alimentaires.

Cette année, l'équation entre des ressources stagnantes ou en baisse et des besoins en constante augmentation devient de plus en plus difficile à résoudre. « Nous avons été contraints de fermer certains centres durant l'été, ou de ne distribuer qu'aux plus nécessiteux », précise Alain Scher-



Hier matin, les bénévoles du centre de Chambéry et de l'entrepôt départemental ont préparé la première distribution de la nouvelle campagne des Restos du cœur.

messer. « Beaucoup de denrées proviennent des achats de la centrale nationale, mais pour les produits frais ou plus ciblés, nous dépendons de la ramasse quotidienne dans plusieurs enseignes de la grande distribution jouant le jeu de la solidarité. Mais ces dernières gèrent désormais à flux tendu leur approvisionnement, les collectes se font plus maigres.

Heureusement la générosité du grand public à l'occasion de la collecte nationale de mars, les initiatives de certaines associations, comme les Lions (opération "chariots

bébés"), les dons des particuliers, les subventions des collectivités et des communes... permettent encore de faire face. Mais pour combien de temps ? »

(*) Région abaloise et Chautagne : Aix-les-Bains - Chindrieux.
Région albertvillose : Albertville.
Région chambérienne : Chambéry - La Ravoire.
Comba de Savoie : Saint-Pierre-d'Albigny.
Maurienne : Modane - Saint-Étienne de Cuines - Saint-Julien Montdenis.
Tarentaise : Moutiers.

Inquiétude sur le futur centre de distribution chambérien

Même si une hypothèse a été avancée, il n'y a toujours pas de nouvelles concernant le futur centre de distribution chambérien.

Le déménagement programmé de l'entrepôt départemental suscite également de l'inquiétude dans les rangs des bénévoles des Restos du cœur. Prévu au départ à l'automne 2016, aucune solution n'a encore été proposée. Enfin,

deux centres d'accueil et de distribution sont aujourd'hui pointés du doigt. Ce sont ceux de La Ravoire et d'Aix-les-Bains, où la distribution s'effectue dans les vestiaires du stade pour le premier, et dans des bungalows pour le second.

Une grosse difficulté pour le centre de la cité thermique qui connaît, et de très loin, la plus forte progression de bénéficiaires sur le département.